

Coronavirus

La formation de technologue en dispositifs médicaux se poursuit comme prévu

30.03.2020 – L'OdASanté et la Société Suisse de Stérilisation Hospitalière SSSH relèvent que la formation de technologue en dispositifs médicaux (CFC) peut en grande partie se poursuivre sur une base régulière. Dans toutes les régions linguistiques, la scolarisation se fait par le biais de l'enseignement à domicile. Dans les entreprises, les personnes sont formées selon le plan de formation dans le respect des mesures d'hygiène généralement renforcées.

Actuellement, l'OdASanté et la SSSH ne voient pas la nécessité d'agir à cet égard. Ceci est valable pour autant que les entreprises n'aient pas été obligées d'adopter des mesures particulières.

La situation est analysée en continu.

Questions : info@odasante.ch

OdASanté

www.odasante.ch

SSSH

www.sssh.ch

